

Nr. 28/2013
vom 29. Juli 2013

Branchen-Daten für unterwegs

Seite 1/2

vfa veröffentlicht erste Tablet-App

Berlin (vfa). Der Verband forschender Arzneimittelhersteller hat seine erste Applikation zur Nutzung am iPad herausgebracht. Die App „vfa“ ist ab sofort kostenlos im AppStore verfügbar. Mit ihr erhält man Zugang zum vfa-Kiosk. In diesem erscheinen künftig in loser Folge digitale Publikationen des Pharma-Verbandes zu verschiedenen Themen rund um das Thema Arzneimittel.

Rückfragen an:

Frank Gailberger
Telefon 030 20604-210
Telefax 030 20604-209
f.gailberger@vfa.de

Den Anfang macht „Statistics – Die Arzneimittelindustrie in Deutschland“. Sie beinhaltet 55 Schaubilder und Infografiken, die für die mobile Nutzung am iPad interaktiv mediengerecht aufbereitet wurden.

Dazu vfa-Hauptgeschäftsführerin Birgit Fischer: "Informationen über Zahlen, Daten und Fakten rund um das Thema Arzneimittel stehen jetzt mit dieser App jederzeit zur Verfügung, wenn es Interesse gibt, Neues zu erfahren, schnell etwas nachgeschaut werden soll und Fakten helfen können, Gespräche zu untermauern. Schnell und unkompliziert wird Wissenswertes für jede Nutzerin und jeden Nutzer zugänglich. Neue Medikamente sind das Ergebnis langwieriger und kostenintensiver Forschungs- und Entwicklungsprozesse, die von vielen Fehlschlägen begleitet werden, aber in der Summe Jahr für Jahr neue Erfolge hervorbringen. Die Infografiken der Statistics-App veranschaulichen die Komplexität des Arzneimittelmarktes. Der Schwerpunkt dieser Sammlung von Schaubildern liegt auf Deutschland: Wie sind die wirtschaftlichen Kennzahlen, was bringen forschende Pharma-Unternehmen in Deutschland für Patienten auf den Markt, unter welchen politischen Bedingungen geschieht dies?"

Diese digitale Publikation umfasst insgesamt sieben Kapitel: Der Mensch, Medikamente, Forschung, Arzneimittelmarkt international, Standort Deutschland, Arzneimittelmarkt Deutschland, Der vfa. Die

Hausvogteiplatz 13
10117 Berlin
Telefon 030 206 04-0
Telefax 030 206 04-222
www.vfa.de

Konzeption und Umsetzung erfolgte in enger Zusammenarbeit mit der Berliner Kommunikations-Agentur *adlerschmidt*.

Seite 2/2

Hier finden Sie Screenshots und QR-Code zur App:
www.vfa.de/pm20130729

Pressemitteilung
Nr. 28/2013
vom 29. Juli 2013

Der vfa ist der Verband der forschenden Pharma-Unternehmen in Deutschland. Er vertritt die Interessen von 45 weltweit führenden Herstellern und ihren über 100 Tochter- und Schwesterfirmen in der Gesundheits-, Forschungs- und Wirtschaftspolitik. Die Mitglieder des vfa repräsentieren rund zwei Drittel des gesamten deutschen Arzneimittelmarktes und beschäftigen in Deutschland mehr als 80.000 Mitarbeiter. Mehr als 18.000 davon arbeiten in Forschung und Entwicklung. Folgen Sie uns auf Twitter: www.twitter.com/vfapharma